

## Evaluation der Ulmer Klimaschutzanstrengungen

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Gönner,

im Rahmen des Kyoto-Protokolls entfiel auf die Stadt Ulm die Verpflichtung, bis 2010 eine Reduktion der CO2-Emmissionen um 50% bezogen auf 1987 zu erreichen. Es wird spätestens jetzt Zeit, über die Einhaltung der Verpflichtung zu berichten.

Wir bitten Sie daher, für die nächste Sitzung des zuständigen Ausschusses zu dem Umweltthemen zu berichten:

- Welche Reduktion an Treibhausgas-Emissionen (Gesamtbetrachtung, nicht nur CO2) wurde bis 2010 erreicht?
- Wie fällt die Einsparung für die einzelnen Sektoren (Energiewirtschaft, Verkehr, Heizung) aus?

Mit freundlichen Grüßen für die GRÜNE Fraktion Ulm

(Birgit Schäfer-Oelmayer)

(Michael Joukov)